

# 緑の風 FAX版



NO. 89 2019年2月28日 JR東労組

JR 東労組ホームページ

## 仙台地本の奮闘を教訓に！

## 組織拡大を成し遂げよう！

### 仙台地本 2月21日・22日付 2名再加入

#### ～仙台地本委員会発言より～

昨年の定期地方委員会で、本部前委員長は「脱退した組合員は組織破壊者だ」と規定した挨拶をした。今年の第45回定期中央委員会では「3万人が脱退したが、1万人以上が残っている」と発言があった。3万5000人もの仲間を切り捨て、たたかいに決起できる少数者だけを大事にし、決起できなかった仲間を組織破壊者と糾弾するような組織に、いつから変貌してしまったのかと疑問を感じる。一人の組合員も置き去りにしない人間味のある組織がJR東労組ではなかったのか。脱退を余儀なくされた仲間は今、困っている。そして助けを求めている。しかし、私たちがその声を聞こうとしなければ聞こえない。組合を抜けたからと傍観するのではなく、仲間を思い奮闘する組織が新生JR東労組だ。血の通った支部組織をつくり出す。

職場における仲間との実践が、組織拡大につながっている！！